

# COSMETALP

*Visit us at* **stand 509**

Category: Laboratory



CosmetAlp est un laboratoire indépendant de formulation à façon situé en Savoie

Marques, porteur de projet ou fournisseurs d'ingrédients, nous vous accompagnons durablement dans la conception de votre projet cosmétique.

Cosmetalp est à votre écoute pour vous proposer une réponse personnalisée et une approche collaborative avec tous les partenaires afin de piloter chaque étape de votre projet, de l'idée à l'industrialisation.

Nous combinons vos valeurs et notre savoir-faire, pour vous proposer des produits cosmétiques responsables, sensoriels et innovants, au service du bien-être des consommateurs et de la planète



CosmetAlp is an independent tailor-made formulation laboratory located in Savoie

Brands, Project Leader or Ingredients suppliers, we will handle your cosmetic development projects in according to an ethic & sustainable approach.

Cosmetalp will have an active listening to provide you a personalized answer and a strong collaboration with all the partners involved in the business in order to manage each step of your Project, from the idea to industrialization

We bring your values and our know-how, to put forward you responsible, sensory and innovative cosmetics products, to satisfy the consumers, improve their well-being and protect our planet



**Adresse: 12 impasse du pré bossu 73100 TREVIGNIN**

**Tel: +33 (0) 6 03 20 31 77**

**[virginie.pluys@cosmetalp.fr](mailto:virginie.pluys@cosmetalp.fr)**